

**Hier, 12 novembre c'était mon anniversaire et je voulais partager un moment de bonheur comme je les aime. Quand je parlais de petites attentions de tous les jours, voici un exemple très parlant : mon amoureux comme je l'appelle (et oui, après 7 ans de mariage...) s'est inscrit à un concours depuis son bureau de façon à avoir accès au vote et pouvoir me faire passer ce message : Bonjour mon amour, et bon anniversaire !!! Comme je te l'ai dit ce matin, tu me manques beaucoup. C'est toujours comme ça après une journée avec toi : déprime assurée. La douceur de ta peau me manque, tes bras qui me serrent, le parfum de tes cheveux soulevés par le vent, tes yeux étincelants qui illuminent ton visage et réchauffent mon coeur, tout me manque. J'ai envie de te prendre par la main et de t'emmener très haut sur un nuage blanc, et te dire que tu es tout pour moi, je t'aime mon amour, mon petit ange. Tu es mon jardin secret où je peux me rassurer quand ça va pas et exploser de bonheur. Personne n'aurait pu me rendre aussi heureux que toi. Je veux t'aimer jusqu'au dernier instant, te rendre au mieux tout ce que tu me donnes et t'offrir ce que tu mérites: le bonheur. Voilà ce que je voulais te dire aujourd'hui les yeux remplis de larmes. J'espère que tu ne m'en voudras pas d'avoir écrit cela et j'attends ce soir pour voler dans tes bras et te faire voler, Te dire combien je t'aime et puis t'embrasser pour retrouver ce que j'ai perdu depuis ce matin : la vie !**

**Stéphanie**

**28 ans**

**Doulezon**